

Unternehmer wurden mit Ihrer Hilfe feste Verbündete der Arbeiterklasse, der führenden Kraft unserer Gesellschaft. Auch diese Kreise der Bevölkerung lassen sich von der Erkenntnis leiten, daß bei uns die persönlichen Interessen der Bürger mit denen der Gesellschaft übereinstimmen. Sie nehmen für den Sozialismus Partei und sind fest mit unserer souveränen sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik verbunden.

Unser wichtigster Beitrag zur weiteren Stärkung und Festigung der Republik ist die Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus mit seinem Kernstück, dem ökonomischen System des Sozialismus.

Viele Mitglieder Ihrer Partei unternehmen immer größere Anstrengungen, um durch die Erzeugnisgruppenarbeit und andere Formen sozialistischer Gemeinschaftsarbeit den wissenschaftlich-technischen Fortschritt durchzusetzen, die Arbeitsproduktivität zu steigern, weltmarktfähige Erzeugnisse herzustellen und die wachsenden Bedürfnisse der Bevölkerung nach hochwertigen Gebrauchsgütern, Dienstleistungen und Reparaturen zu befriedigen. Es wächst die Zahl derjenigen, die im sozialistischen Wettbewerb nach Höchstleistungen streben und nach dem Beispiel der Torgauer Initiative bewußt an der Lösung der ökonomischen, politischen und geistig-kulturellen Aufgaben mitwirken.

Wir sind gewiß, daß die Beratungen des 9. Parteitages Ihrer Partei diese Initiativen fördern und dazu beitragen werden, das Bündnis der Arbeiterklasse mit allen Werktätigen zu festigen und die kameradschaftliche Zusammenarbeit in der Nationalen Front zu vertiefen.

Mit der Vollendung des Sozialismus schaffen wir das große Beispiel auch für die Arbeiterklasse, die Bauern, die Intelligenz, den Mittelstand und für alle friedliebenden Menschen im westdeutschen Staat. Wir zeigen, was Deutsche vermögen, wenn sie sich vom Geist des Friedens und von den weltverändernden Ideen des Sozialismus leiten lassen. Die Deutsche Demokratische Republik ist der lebendige Beweis dafür, daß das werktätige Volk seine Geschicke selbst und besser meistern kann. Indem wir die Deutsche Demokratische Republik zu einem modernen sozialistischen Industriestaat entwickeln, die sozialistische Staatsmacht stärken, die Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen stetig verbessern und die Errungenschaften des Volkes zuverlässig schützen, bauen wir unseren Arbeiter-und-Bauern-Staat als sichere Heimstatt des Humanismus und der Menschenwürde, als Bastion des